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Anlage 3 zur OR-Sitzung am 13.2.2012: Aus der AG Ortschaftsenwicklung
Zwischenbericht vom 19.12.11 zur Studie Grundwasser

Zusammenfassung:
Es liegt der folgende  Auszug vor, mit dem man den Bürgern nicht vermitteln kann, dass hier  Arbeiten zur Lösung der Probleme in
Beyendorf-Sohlen vorgelegt  wurden. 

Bereits in der Einwohnerversammlung am 16.5.2011 ist dem Leiter des Umweltamtes ein umfangreiches Material aus der AG 
Ortschaftsentwicklung übergeben worden. Eine Antwort liegt bis heute nicht vor. Wie soll es weitergehen? Sollen die Vorschläge aus 
dem Ortschaftsrat, aus der AG Ortschaftsentwicklung, von den beteiligten engagierten sachkundigen Bürgern ignoriert werden?

Bereits am 16.1.12 gestellte Fragen:
1. Welche Grundwassermessstellen in der Ortschaft sind vorhanden bzw. in Planung?

Folie 19 des Zwischenberichts bezieht sich für das Teilgebiet 9 Beyendorf-Sohlen auf die beiden Messstellen 39350036 und
39350038 im Bereich Blumenberger Straße und Friedhofstraße in Westerhüsen.

2. Welches Bodenprofil zeigt die Folie 19? Wie detailiert sind die geologisch/hydrologischen Profile vorhanden bzw. in Planung?
3. Die Darstellung der GW-Strömungsverhältnisse enthält den Bereich Beyendorf-Sohlen nicht.

Können wir bitte diese Ergänzung erhalten?
4. An welchen Messstellen wurden im Teilbereich Beyendorf-Sohlen die Grundwasser-Flurabstände in welcher Zeitspanne ermittelt?
5. Wie wird der Ortschaftsrat in Zukunft einbezogen? Wann erhalten wir Antworten auf unsere umfangreichen Vorlagen?
Weitere Fragen:
6. Welche tragfähigen Schlussfolgerungen aus der großräumigen Analyse sind für das Sülzetal im Bereich der Ortschaft überhaupt 

zu erwarten?
7. Wo und  wie wird die Funktion der Sülze und der Vorfluter berücksichtigt?  Wird es Folgerungen für ihre  

Unterhaltung/Instandhaltung geben?
8. Welchen Einfluss haben die umfangreichen Tiefbauarbeiten der letzten Jahrzehnte? 
9. Wo werden die Einleitungen in die Sülze von A14 und Gewerbegebiet Sülzetal im Bereich von Natura 2000 eingeschätzt?
10. Wie ist der Stand der Erfassung ehemaliger Wege, Gräben, alter, eigentlich stillgelegter Abflussleitungen?  
11. Warum will man nicht an das Problem unserer Tallage: 

Versickern in den höheren Lagen ist Einleitung in die Keller der tieferen Lagen ! ? 
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Der Zwischenbericht  in dem uns übergebenen Auszug zur Information und mit Randbemerkungen 
und einigen Detailvergrößerungen aus der AG Ortschaftsentwicklung
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Wo ist hier 
Beyendorf-Sohlen?
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Ausschnitt von voriger Seite

Wo ist hier Beyendorf-
Sohlen?
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Wo wird  in 
Beyendorf-Sohlen
gemessen ?
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Ausschnitt von voriger Seite
Wo wird in Beyendorf-Sohlen gemessen?
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Was soll mit der zeitlichen 
Entwicklung der klimatischen
Wasserbilanz hier vor Ort 
bei den Änderungen von 
1961 bis heute ausgesagt 
werden?
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Wo wird in  Beyendorf-Sohlen gemessen?
Die hier benutzten Messungen stammen vom 
Bereich Blumenberger Str. / Friedhofstr.!
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Wo wird in  Beyendorf-Sohlen gemessen?
Die hier benutzten Messungen stammen vom 
Bereich Blumenberger Str. / Friedhofstr.!
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Welchen Bezug hat dieser Schnitt B – B‘ zu Beyendorf-Sohlen ?
Wo ist B – B‘ ?
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Wo sind die speziellen Belange von 
Beyendorf-Sohlen ? 

Wo bleiben unsere Vorschläge ?

Die gewollten Vorschläge für 
Maßnahmen sind schon da ???

Wo sind die Besonderheiten unserer 
Tallage ???

Versickern in den oberen Hanglagen 
bzw. im Oberdorf liefert dem Unterdorf 
das Wasser in den Kellern !!!
Ohne Detailuntersuchungen haben wir 
schon heute Vorschläge für 
Maßnahmen ???

Aktive Wasserhaltungen:
Wie wird von der A14 im Gebiet 
Natura 2000 in die Sülze eingeleitet?
Wie wird vom Gewerbegebiet Sülzetal
im Gebiet Natura 2000 in die Sülze 
eingeleitet?
Zwischen Beyendorf-Sohlen haben wir 
einen alten ehem. Mühlgraben.
Wir wissen schon heute: 
Brauchen wir nicht???




